



Pièces	8 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	V1983ST
Prix	3 150 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Exclusivite - idéalement situé, à proximité du village de grimaud, dans un quartier très calme, magnifique villa avec une partie neuve et une partie rénové pour un total d'environ 350m² + un grand garage et sous-sol. Le séjour, baigné de lumière naturelle, s'étend sur une généreuse superficie de 120 M², offrant un espace de vie convivial et élégant. Bénéficiant des 4 expositions, avec de grandes baies vitrées s'ouvrant sur les magnifiques paysages environnants et le château de grimaud. La cuisine entièrement équipé est un Véritable joyau de la maison, offrant un espace fonctionnel et ...

Exclusive - ideally located, near the village of grimaud, in a very quiet area, magnificent villa with a newly built section and a renovated section for a total of approximately 350m² + a large garage and basement. The living room, bathed in natural light, extends over a generous area of 120 sqm, offering a friendly and elegant living space. Benefitting from all four exposures, with large windows opening onto the magnificent surrounding landscapes and the grimaud castle. The fully equipped kitchen is a true gem of the house, providing a functional and aesthetic space. Featuring modern ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

